

CABINET- Bureau de la communication interministérielle

Nouméa, le 30 janvier 2017

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Fermeture de la RP1 - point de situation

Face aux exactions intolérables qui mettent en danger la vie de nos concitoyens, l'Etat a décidé d'envoyer un signal fort en interdisant la circulation sur la RP1 entre les lieux-dits Thabor et La Coulée jusqu'à mardi midi au moins.

La nuit dernière, des automobilistes et des gendarmes ont été visés par des tirs d'armes à feu et des jets de pierre. Un gendarme a été sérieusement blessé au genou par un tir d'arme de guerre, alors qu'il participait à l'évacuation d'une personne nécessitant des soins médicaux. Un autre gendarme a lui été blessé légèrement à la main.

Depuis le mois d'octobre, c'est le 16e militaire de la gendarmerie à être blessé en assurant la sécurité de nos concitoyens sur cet axe.

Ce matin, une réunion a eu lieu avec les différentes autorités concernées afin de trouver une issue à cette situation inacceptable. D'autres contacts ont été pris, notamment avec les autorités coutumières. Il est de la responsabilité de l'Etat de s'assurer que toutes les voies de discussions ont été explorées. Dans l'hypothèse où celles-ci n'aboutiraient pas rapidement à des engagements de nature à garantir la sécurité de la circulation, l'Etat prendra toutes les mesures nécessaires.

Contact presse :
Charlotte Mannevy

26 64 22 – 77 71 93

3 : charlotte.mannevy@nouvelle-caledonie.gouv.nc